

SELECCIÓN SCHOLARS

Los Scholars reciben becas para una estancia como profesor visitante por un periodo máximo de tres meses. No obstante, los consorcios de Másteres Erasmus Mundus pueden decidir invitar o financiar la estancia de un número mayor de scholars durante periodos más breves previa aceptación del plan de movilidad por parte de la EACEA, (tanto durante el procedimiento de solicitud como a raíz de una petición oficial), y a condición de que los flujos de movilidad individuales duren un mínimo de dos semanas.

Los Scholars deben pasar un mínimo de dos semanas y un máximo de tres meses en el centro de enseñanza superior del país socio.

Los Scholars pueden estar seleccionados en cualquier momento durante la implementación del curso académico del Máster.

Las becas para los scholars pueden proceder de centros de enseñanza superior de terceros países como de centros Europeos si el consorcio incluye un socio de terceros países.

Cuantía de las becas:

1200 Euros a la semana durante un máximo de 3 meses por scholar (mínimo duración de dos semanas, máximo duración de tres meses).

Desde 2400 Euros para una estancia de dos semanas hasta 14800 Euros para una estancia de tres meses.

El total de las becas de los scholars puede variar según:

- La longitud del curso.
- El total de los socios de terceros países.
- El periodo de movilidad de los estudiantes europeos en los centros de enseñanza superior de los socios de terceros países.